

SPECIAL REPORT

www.Tender-Indonesia.com

TENDER HIGHLIGHTS Jumat, 25 Oktober 2024

NO	JUDUL	KATEGORI	DESKRIPSI PROYEK
1	Tender Pemasangan Alat Pengegah Over Flow, Sirine Bahaya, Sistem Deteksi Dini Dan Offensive Fire Fighting Tangki Timbun Prioritas1 Dan 2 Di Sp Rdg Dan Spu G	<i>OIL AND GAS</i>	Terdapat Tender Proyek Pertamina EP berupa Pemasangan Alat Pengegah Over Flow, Sirine Bahaya, Sistem Deteksi Dini Dan Offensive Fire Fighting Tangki Timbun Prioritas1 Dan 2 Di Sp Rdg Dan Spu G di Jawa Barat.
2	Tender Kesepakatan Harga Satuan (Khs) Perkuatan Infrastruktur Telekomunikasi Untuk Mendukung Keandalan Telekomunikasi Wilayah Aceh Lokasi Tersebar PT PLN (Persero) Up2d Aceh	<i>COMPUTER, IT & TELECOMMUNICATION</i>	Tender Proyek PLN (Persero) Wilayah Aceh berupa Kesepakatan Harga Satuan (Khs) Perkuatan Infrastruktur Telekomunikasi Untuk Mendukung Keandalan Telekomunikasi Wilayah Aceh Lokasi Tersebar PT PLN (Persero) Up2d Aceh di Nanggroe Aceh.
3	Tender Relokasi Tangki BBM 2 x 100 KL dari PLTD Masohi ke PLTD Laimu	<i>OIL AND GAS</i>	Terdapat Tender Proyek PLN (Persero) Wilayah Maluku Dan Maluku Utara berupa Relokasi Tangki BBM 2 x 100 KL dari PLTD Masohi ke PLTD Laimu di Maluku.
4	Tender Pengadaan Pekerjaan Boring Horizontal Directional Drilling (Hdd) Dan Boring Manual Kabel Sktm 20 Kv Dari Gi Bambe S/D Jalan Raya Bambe	<i>ELECTRICITY & POWER PLANT</i>	Tender Proyek PLN (Persero) Distribusi Jawa Timur berupa Pengadaan Pekerjaan Boring Horizontal Directional Drilling (Hdd) Dan Boring Manual Kabel Sktm 20 Kv Dari Gi Bambe S/D Jalan Raya Bambe di Jawa Timur.



5	Tender Pengadaan Pekerjaan Konstruksi Pembangunan dan Renovasi Gedung dan Bangunan Pada Kantor Imigrasi Kelas I TPI Polonia - Sumatera Utara Tahun Anggaran 2024	<i>PROPERTY</i>	Terdapat Tender Proyek Kementerian Hukum dan HAM berupa Pengadaan Pekerjaan Konstruksi Pembangunan dan Renovasi Gedung dan Bangunan Pada Kantor Imigrasi Kelas I TPI Polonia - Sumatera Utara Tahun Anggaran 2024 Rp 12,9 miliar.
6	Tender Integrated Wide Area Network & Communication Link Regional 3 Kalimantan	<i>COMPUTER, IT & TELECOMMUNICATION</i>	Tender Proyek PT Pertamina Hulu Mahakam berupa Integrated Wide Area Network & Communication Link Regional 3 Kalimantan di DKI Jakarta.
7	Tender Sewa Pompa Injeksi Horizontal Pumping System (Hps) Untuk Water Injection Plant (Wip) Di Sp Bentayan Pertamina Subholding Upstream Regional Sumatera Zona 4 Field Ramba	<i>OIL AND GAS</i>	Terdapat Tender Proyek Pertamina EP berupa Sewa Pompa Injeksi Horizontal Pumping System (Hps) Untuk Water Injection Plant (Wip) Di Sp Bentayan Pertamina Subholding Upstream Regional Sumatera Zona 4 Field Ramba di Sumatera Selatan.
8	Tender Perbaikan 2 (Dua) Unit Dhu Packages Di Spg Pakugajah Dan Spg Kuang Di Field Prabumulih	<i>OIL AND GAS</i>	Tender Proyek Pertamina EP berupa Perbaikan 2 (Dua) Unit Dhu Packages Di Spg Pakugajah Dan Spg Kuang Di Field Prabumulih di Sumatera Selatan.
9	Tender Pengadaan Laboratorium Services PT Pertamina EP Cepu Regional 4 Zona 12	<i>OIL AND GAS</i>	Terdapat Tender Proyek Pertamina EP Cepu (PEPC) berupa Pengadaan Laboratorium Services PT Pertamina EP Cepu Regional 4 Zona 12 di DKI Jakarta.
10	Tender Pembangunan Tambak UPT di Pinrang (BPBAP Takalar)	<i>AGRICULTURE & FISHERY</i>	Tender Proyek Kementerian Kelautan dan Perikanan berupa Pembangunan Tambak UPT di Pinrang (BPBAP Takalar) di Sulawesi Selatan Rp 292 miliar.

11	Tender Penyediaan Jasa Directional Drilling, MWD dan LWD beserta Personil di PT Pertamina EP	<i>OIL AND GAS</i>	Terdapat Tender Proyek Pertamina EP berupa Penyediaan Jasa Directional Drilling, MWD dan LWD beserta Personil di PT Pertamina EP di DKI Jakarta.
12	Tender Pengadaan Retrofit Rectifier Chlorine Plant Blok 1 Untuk PLN Nusantara Power UP Muara Tawar	<i>ELECTRICITY & POWER PLANT</i>	Tender Proyek PJB Pembangkitan Muara Tawar berupa Pengadaan Retrofit Rectifier Chlorine Plant Blok 1 Untuk PLN Nusantara Power UP Muara Tawar di Jawa Barat.
13	Tender Pengadaan TIK Pendukung Pusdalops Pusat	<i>COMPUTER, IT & TELECOMMUNICATION</i>	Terdapat Tender Proyek Badan Nasional Penanggulangan Bencana berupa Pengadaan TIK Pendukung Pusdalops Pusat di DKI Jakarta Rp 2 miliar.
14	Tender Pengadaan Obat-obatan dan Bahan Habis Pakai Tahap III untuk FKTP Jajaran Polda Jabar Sumberdana PNBPN T.A. 2024	<i>MEDICAL SERVICE & EQUIPMENT</i>	Tender Proyek Mabes Polri berupa Pengadaan Obat-obatan dan Bahan Habis Pakai Tahap III untuk FKTP Jajaran Polda Jabar Sumberdana PNBPN T.A. 2024 di Jawa Barat Rp 1,8 miliar.
15	Tender Pengadaan Penyediaan Pengembangan Security Sistem Perizinan Berusaha Terintegrasi Elektronik (OSS)	<i>COMPUTER, IT & TELECOMMUNICATION</i>	Terdapat Tender Proyek Badan Koordinasi Penanaman Modal berupa Pengadaan Penyediaan Pengembangan Security Sistem Perizinan Berusaha Terintegrasi Elektronik (OSS) di DKI Jakarta Rp 5 miliar.

TENDER INDONESIA
www.tender-indonesia.com

Project Update

**WASTE TO ENERGY
EPC PROJECT
DEVELOPMENT**

Kini di seluruh daerah dikembangkan untuk penanganan sampah domestic dan industri secara berkelanjutan. Salah satunya ini di pabrik rokok Phillip Morris yang mengubah limbah jadi biogas energi.